

用者へられたアメリカ帝国主義内部
ならの反乱と組合し、ノードニアーナー
東アジア革命抑圧の最終的あかき
を粉碎せよ。

全市大の斗争学友諸君。とりわけ4名を我が反帝学生幹線とともに、

大二五の名の隊列で斗い抜いた全ての諸君。

力ボジア地上進攻一北還再開と、赤い火薬に裏打ちされたニラソン
一米軍の反対の行動は早くミニテス・ミコニン開港を開始した。後
進占特有と言われたテモ隊への無差別銃弾壓迫は、世界を支配する資
本主義アメリカでも開拓され、史上最大の軍事アメリカは反對と内
部封立を露呈し、内部からの自爆作用を止めどなく開始した
。「帝國主義戦争を内乱へ転化せよ。」

スラクパンサーとともにアメリカ學庄は、銃弾の彈圧下、斷固た
る高麗を開始した。ソ、バケード、市街戦、そして幾万の大手毛。
我のナ、本筋に明らかにした本軍内部からの兵士叛乱は、一時に
爆発せんとしている。入手した情報によれば、岩口基地の海兵隊内部
には力ボジア進撃軍力をボジア派を攻撃しようと、
マルセリガ兵士自身もまたにて、反對を發している。

ニシミダが日支を出立する上陸作戦、五名をハイターナ
ミヨナリズムした。ハイターナの主導下、インドシナーアジア革
命は、本帝心臓部から左派勢力アジア革命戦争一東アジア革
命勝利へと向う。

そして、4月全日本戦、全日本戦、6月行動委員会総結の集会に
アセーニ支離れてきたのは、他でもなく南ベトナム臨時革命政府だ
ったのだ。今や、インドシナ一北朝鮮一白本反對勢力を結ぶ軍
事組織アジア革命の主体が、「反帝、反スターリン論や、「平和」
の、日本アジア革命の主体が、「反帝、反スターリン論や、「平和」
共存論の理念を公然と歴史に登場を開始してきただ。

高麗化等として表れている。反革命行動を密観的

力ナンボニア問題アジア革命への積極
的参加を阻止せよ。日本アジア侵
略戦革命戰線への主役的登場を日本
アジア革命基盤として表す日本政府は、政治的
中立のポーズをとりながらも、その裏、極めて能動的にアジア侵略軍
命戦役への表的登場を矢張りとしている。今や、中国、北ベトナム、
チキントの民族の参加狂石によるアジア革命本體を確立めにした
「力ボジア同盟アジア会议」(6月11日) ジャカルタに、唯一我が
國が積極的参加を叫びかけて、いるのだ。一方、本軍の決定的敗北の局
面を目にしなづうち、未だその歴史的内政化の弱性により全面的にアジ
ア革命国家としての登場を果たせない日本は、この会议の政治的、アジ
ニアをとることを躊躇にして、七年アジア支配リ米帝に代わるア
ジア侵略反革命の主役へと危機を内に胎む踏跡を命びりて成さんと
している。「本帝の力ボジア侵略加担」といふに止まらぬ日本の禍
は、本帝の反革命への補完的登場をさめめて要急に要請されても、そ
せんとしているのだ。即ち日本は世界被踏みにせられ、

全民族主義的反革命日本への転換を強制する。 6月16日
金正日、金日成、金正恩、金正三の集会に不適」、「企業には、反対派は不適」と前切り、ヒトバー
ジ、右派親西田主義的労働運動の育成、更には、中華民国
気の彈圧、石田最高參謀官の言明、裁判官による主犯者は
に大阪進化の主要な因由がある。自己隸屬の西田

革命的反対への転化の欲す。この方面に、イドニナガ勢の累進下、開催されるアジニア会議への「政治的中立」の張りをこうした積極的参加の意図があるのだ。

アジニアへ向けた日本最大の基礎大阪港の軍港化と港湾労働者と連帶して阻止せよ。

イドニナガ勢に突き上げられたが、日米共同声明監視の目的意識的決して場当たり的ではない。戦用は、沖縄の帝國主義的統合（沖縄基地侵略手段の臺量化）と管理施設（CFの建設、日本軍隊の沖縄派遣と自主防衛体制、沖縄への資源輸出、沖縄の過剰労働力の創出と利用本邦吸収、沖縄労働組織の分裂と解体、行政的一体化）を軸として、政治、軍事、經濟、社会にわたる帝國主義的再編として進行している。関西においては、近畿園藝の名で大阪港軍港化、淡路島（加古川）関西新田原设置、八尾・信太山・宇治大久保基地の再編、あいの三サイル基地設置など、現地の労働者、農民、市民の反対を押し切って強行されようとしている。とりわけ大阪港は、万圓を契約にベトナム参戦のオーストラリア含む17隻の軍艦が貿易港とともになくす雨に入港し、また将来は武器輸出を

といつ声に東付けられ北大西洋三陸重工、小松製作所等との貿易生産、輸送の基礎と化しているのだ。更には、大阪港整備計画に基づく、軍事複合体の形成を軸とする石油（バゴナ）化、更にコンテナ埠頭の建設など、港湾労働者への首切りと併せてなれようとしているのだ。ここにこそ、70年代の総合計画を通じてそのまま行政へと具体的化され、なつてなれようとしているのだ。この攻撃を、現地で阻止していかねばならない。日本原にかくて現地農民とともに、我奮闘へと帝國主義統治の部隊

が、基地拡張阻止のため着地せずとも、洞窟を停止させたように、大阪港の軍港化を我々の手で阻としなければならない。呂レクリア、ヘゲモニの通常の創出を目指すこれらの国际主義的具体的内実とともに反帝抗争斗争が、反政府全国運動に転化し、あるいはこれがと結合したこと、帝國主義政府は打倒されるであろう。

4.28 街頭力ナンバニアに結集された全ての諸君。

自立的大衆的行動組織を作り、自ら運動の組織者として登場せよ。

我が市大阪府生野、そして金高斗連南部共斗、丙那地区反戦とともに、「軍港化阻止」に結集し、大阪港軍港化阻止斗争と、「争うテ革命勝利」、「帝打倒」へ向けて大胆に組織せよ。

市大阪府生野市戦線

力ナンバ要請

前日セヨナミ委員長

日本ケンロ君への力ナンバ要請

（昨秋 11.13 扇町まみの客室で、四月二十七日付通稿）

10.4.10.21.11.13 斗争被起訴者へ

保釈金・裁判料等資金力ナンバを 1000